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LAMPIRAN

Pertanyaan: Apa tanggapan kamu tentang berita tersebut?

Jawab Eldini : “Tanggapan saya terhadap berita tersebut hmm…dari hari ke

hari ya ada aja kasus Covid tuh meningkat ya kaya gak abisnya sih walaupun udah

vaksin ehmm pemerintah nyuruh vaksin gitu ada vaksin Sinovac, vaksin ehmmm

AstraZeneca tapi tetep aja kaya ehmm masih ada yang kena gitu. Orang mungkin juga

eeehmm hmmm apa ya, masyarakat ehmmm kaya kurang aware sih sama apa

namanya protokol kesehatan ck, hmmm kurang apa ya, kurang menerapkan protokol

kesehatan juga jadi makanya sering apa ya sering naik naik naik terus kasusnya itu,

itu sih menurut saya.”

Jawab Evi : “Tanggapan aku tentang berita yang tadi udah dishare itu

setelah aku liat ternyata kasus Covid itu masih lumayan tinggi sekitaran 4 juta, tapi

ehmmm setelah diliat dengan kritis, ternyata puji Tuhannya, angka orang yang

sembuh itu juga hampir mendekati dengan yang positif jadi seenggaknya lumayan

imbang gitu dibandingkan dengan tahun 2018 sampai 2019 dimana itu angka orang

positif dengan angka kesembuhan itu sangat amat beda jauh selisihnya tapi divideo

tadi udah nunjukkin seenggaknya udah ada perubahan udah lebih banyak orang yang

mulai sembuh.”

Jawab Novi : “Ehmmm tanggapan saya tentang berita yang telah

ditayangkan tersebut yaitu bisa dilihat angka kesembuhan lebih tinggi dibanding

dengan angka yang terkena Covid-19 atau yang positif. Jadi di per 30 Desember itu

Covid-19 lebih membaiklah bisa dibilang begitu terus juga ehmm walaupun membaik

tapi apa ya masih banyak warga yang tidak mau menaati protokol kan jadi masih ada
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yang positif tapi baiknya itu dipertenge di akhir Desember itu Covid-19 mulai

menurun jadi kasus-kasus udah mulai menipislah.”

Jawab Willy : “Ehhm tanggapan saya mengenai berita Kompas tersebut

mengenai yang mana Covid-19 adalah bagaimana upaya media dalam menghimbau

masyarakatnya agar tetap lebih berhati-hati dalam dalam virus pandemi yang ada di

sekarang ini gitu terlebih lagi kan yang seperti yang tadi saya bilang bahwa tahun

2021 pertengahan itu mengalami kenaikan yang begitu pesat dimana satu hari itu jika

saya tidak salah ehhm sekitar 40.000 orang yang kena dimanakan setelah itu sedikit

melandai grafiknya melandai, yang dimana kasus positifnya per-hari itu sedikit

berkurang-berkurang. Lalu kan pada berita tersebut juga ditampilkan bahwa pada 30

Desember kasus positifnya blablablabla gitu dimana kan 30 Desember itu kan

merupakan akhir tahun ya, long weekend juga kan bagi masyarakat dan juga mungkin

sebagai salah satu media untuk menghimbau masyarakatnya agar long weekend ini

tahun baru kalau bisa jangan terlalu beruphoria dulu lah dengan keadaan gitu.

Jawab Sevian : “Ok baik ehhhm tanggapan saya mengenai berita yang tadi

ditampilkan itu salah satu berita yang cukup apa ya memberikan dukacita juga dan

selain itu memberikan beberapa pengaruh lah, pengaruhnya itu karena ini berita yang

ditujukkan ke khalayak publik gitu kan banyak yang menonton berita ini, jadi berita

ini kadang bisa menimbulkan kecemasan juga, menimbulkan rasa takut gitu ya ehm

pada penonton karena eehm berita ini kan memberikan fakta yang jelas memberikan

data-data berupa angka juga ehmm yang berupa jumlah ehmmmm pasien Covid yang

ter apa terindikasi positif dan juga ada korban-korban yang telah meninggal karena

pandemi Covid-19 gitu. Nah itu kan memberikan kecemasan ya memberikan

ketakutan juga untuk ehmm warga yang menonton gitu. Apalagi berita ini diberitakan

secara terus menerus. Berulang-ulang. Namun disisi lain berita ini juga bisa
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memberikan dampak lain gitu seperti memberikan kesadaran yang lebih gitu,

kesadarann untuk kita bisa ehmmm menjaga diri lagi untuk mengikuti protokol

kesehatan yang telah diterapkan sama pemerintah dan juga ya mengikuti aturanlah

kebijakan-kebijakan pemerintah yang udah diatur gitu, seperti PPKM, eeehmmm

pembatasan jarak, pembatasan mobilitas dan lain-lain seperti itu. Jadi pada intinya

selain ehmmmm berita ini memberikan rasa takut atau kecemasan yang berlebih tapi

berita ini juga bisa eeeehmmm memberikan kesadaran kita gitu untuk terus

menerapkan protokol kesehatan yang diterapkan sama pemerintah gitu.”


